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A/RES : Résolution de L.’ Assemble Générale des Nations Unies
C.1.P: cour pénale internationale
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Résume

La communauté internationale dispose d’un ensemble de mécanismes qui veillent a la
promotion de la protection des droits de I’homme et a la dénonciation de tout acte
discriminatoire visant a privilégier une partie au détriment d’une autre.

A cet égard, les instruments internationaux ont apporté de nombreuses contributions ayant
permis de prévenir la discrimination, en plus des institutions internationales qui portent en elles
beaucoup d’efforts dans le but de prévenir et de condamner ces actes.

Toutefois, ces efforts internationaux restent, en réalité et dans les faits concrets, d’ une
efficacité limitée pour éradiquer définitivement le crime de discrimination raciale.

Mots-clés: Discrimination raciale. Droits de ’homme. Instruments internationaux. Institutions
internationales.

Abstract

The international community contains a set of mechanisms that work to promote the
protection of human rights and reject any discriminatory acts that imply the preference of one
party over another.

In this regard, international conventions have made many contributions that helped
prevent discrimination, in addition to international institutions that carry within them
significant efforts aimed at preventing and condemning such acts.

However, these international efforts remain, in reality and in tangible practice, of limited
effectiveness in completely eradicating the crime of racial discrimination.

Keywords: Racial discrimination. Human rights. International conventions. International

institutions.



